

## Game Jam: Un dixième anniversaire sous le signe de l'écologie

13. fév. 2024

Le jeu vidéo sera à la fête le week-end du 16 au 18 février à la Haute école d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA). La dixième édition de la LvlUp Game Jam prendra ses quartiers au bout de Pérolles avec comme thème cette année l'écologie. Des équipes allant d'une à cinq personnes provenant du secondaire II, de l'université ou de la profession devront réaliser un jeu vidéo autour de cette thématique en moins de 48 heures.

«Nous croyons que le monde du jeu vidéo a un rôle crucial à jouer dans la promotion de pratiques respectueuses de l'environnement», souligne Anthony Alonso, du comité d'organisation. L'association LvlUp, à la base de l'événement est intégrée à la filière informatique de la HEIA. Patrick Biolley



L'année passée, le thème de la neuvième édition avait été le western. © Alain Wicht - archive